



La CHAAMS récupère !

publié le 08/09/2021

Videz vos armoires grâce à la CHAAMS !

Les élèves de CHAAMS (classe à horaires aménagés arts et métiers du spectacle) commenceront l'année avec un cycle couture. Pour cela nous aurions besoin de récupérer :

- ▶ des peluches (pas trop grosses)
- ▶ des vêtements naissance à 3 ans
- ▶ des vêtements taille 10 à adulte (pour les transformer) de tous types et de matières variées : manteau, pantalons, chemises
- ▶ chutes et coupons de tissu
- ▶ mercerie diverse

C'est le moment de recycler vos vêtements tâchés ou abîmés et les peluches qui dorment dans les placards.

Vous pouvez déposer vos dons en salle Grinspan auprès de Mme Dutois ou en salle des professeurs.

Promis, on vous donnera des nouvelles de ce que vos merveilles sont devenues.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.